
笠岡市財政健全化プラン（素案）に関する要望書に対する回答が別紙のとおり

届きました。 

しかしながら、この回答において『運営努力についての検討結果や取組結果の

報告がない』との記述があることは甚だ遺憾です。 

本会は、経営改善につながる活動や定期報告を行っていました。このような認

識のずれを改善するためにも、赤字額補助等については、市と共通の認識を持つ

よう協議を進めてまいります。 

会長 濵田仁海 




